



Présents : Francis, Bernard, Julien, Benoit, Christine G, Christine R, Wolfgang.

Excusés : Laurent, Christine P.

Animateur : Bernard.

Rédacteur : Christine G.

1) Préliminaires

- 1) Désignation d'un animateur et d'un rapporteur.
- 2) Modification de l'OJ : Martina et Julien ajoutent chacun un point.
- 3) Approbation du PV de la réunion précédente.
- 4) Date de la réunion suivante : lundi 17 juillet (de mai à décembre 2017, les réunions ont lieu tous les 3e lundis du mois à 18 h à Barricade)

2) Réunion du CA

Les nouveaux membres de FDN sont acceptés à l'unanimité (environ 135 membres en tout).

Bilan financier : 11.344 euros dont 110 euros versés pour la Chaîne.

3) Chaine Humaine -25 juin

Benoît fait le point : QG à la Maison de la presse. RTBF présente. Certains km ne font pas « le plein » - la question du nombre reste un point d'interrogation... Etc.

Francis propose des modalités plus précises pour chaque km : une dizaine de personnes – du matériel- etc. Il fera un document sur la question, pour le km géré par FDN.

Julien se charge de « l'après » évènement à la brasserie du Sauvenière dès 16 h. Prise de parole par Francis et Wolfgang dans leur langue maternelle. Avant cela la chorale de Marianne Dupret mettra l'ambiance.

À propos de la chaîne et de la mobilisation en Belgique et en Allemagne, Martina fait état d'un article de presse du GrenzEcho peu acceptable. Francis et Bernard enverront une réponse au journal (+ publication sur le site de FDN).

4) Extension de FDN

Comment accélérer les nouvelles adhésions à FDN ? ...pendant et après la Chaîne.

Francis signale que, suite à la lettre électronique des associations d'IEW dans laquelle il y a avait une info à propos de FDN, aucune association membre d'IEW n'a contacté FDN pour manifester son soutien : les contacts par courriel sont inefficaces, il faut établir des contacts de personne à personne.

5) Statuts

Question de Julien : une association peut-elle être membre de FDN ? Pour une association, le site web de FDN fait état de la possibilité de soutenir, sans plus (et sur le site, il y a une page qui liste les associations qui soutiennent). Les statuts ne semblent rien en dire sur le sujet : à vérifier et, si possible, modifier le ROI en conséquence.

6) Recours à la Cour constitutionnelle

Notre avocat, Maître Lebrun, ne nous a pas donné de rapport écrit à propos de l'inutilité d'introduire un recours à la Cour constitutionnelle à propos de la nouvelle loi sur la responsabilité civile des opérateurs (décembre 2016). Benoît en fera la demande.

7) Divers

Festival du film anti-nucléaire : pas de nouvelles des Grignoux à ce jour (en principe, les Grignoux doivent proposer des dates pour Namur et Liège, de même que choisir les films).

CRIIRAD : la cotisation a été payée depuis belle lurette... pas de nouvelles. Francis prendra contact par téléphone.

Fuite d'une des piscines de la centrale de Tihange (suspicion de rejets dans la Meuse). Francis essaye d'en savoir plus et prendra éventuellement contact avec la CRIIRAD.

Francis a contacté Serge Crutzen, ingénieur civil retraité ayant travaillé dans le nucléaire. En fait, il surtout travaillé à l'Euratom sur les questions de sûreté et ne connaît donc pas bien la configuration de la centrale de Tihange. Pas d'opinion donc sur la question de la fuite d'une des piscines et ne sait pas non plus si la piscine est accessible par le bas.